



Puertas *Abiertas*

Sirviendo a los cristianos perseguidos

N 138
MAYO - JUNIO
2022

El alto precio de la *fe*

« Sobrevivimos gracias a vuestras oraciones ».

Puertas Abiertas es un ministerio internacional que sirve a los cristianos e iglesias perseguidos en el mundo y cuya finalidad es darles apoyo integral; proveyéndoles Biblias, recursos cristianos, capacitación en liderazgo, programas de alfabetización, atención postraumática, ayuda humanitaria y de subsistencia, así como servicios de amparo y la propugnación de la libertad y los derechos de los cristianos.

Además, Puertas Abiertas trabaja para movilizar a la iglesia en España a servir a los cristianos que se enfrentan a la persecución. Si tienes alguna pregunta acerca del trabajo de Puertas Abiertas o en el caso de querer reproducir alguno de los artículos de esta revista, por favor ponte en contacto con nosotros.

Número de edición: **138**

Mes: **Mayo 2022**

Todas las citas bíblicas fueron extraídas de la versión Reina Valera 1960 ©Sociedades Bíblicas Unidas salvo indicación. Las imágenes utilizadas en esta publicación son de uso exclusivo de Puertas Abiertas (Open Doors). Salvo indicación a pie de foto, las imágenes no se refieren necesariamente a las personas citadas en el texto.

En portada:
Cristiano clandestino de Asia Central

Contáctanos

Apdo. 17133 · 41020 Sevilla

📞 955 944 770

📞 955 944 770

✉️ info@puertasabiertas.org

Encuétranos en

www.puertasabiertas.org

Entidad Religiosa Asociativa
Nº 018027



Cuando me hayas leído, compárteme



4 Fe Peligrosa

Una oración: sobrevivir a la prisión

9 Calendario de Oración

Mayo - Junio 2022

14 Voces de la persecución

«Nunca te dejaré»

18 Rincón de anuncios

30 días de oración por Afganistán

19 Tu impacto

...si no por el contrario, bendiciendo

¡Síguenos!

Nuestros canales en Redes Sociales

f | [puertasabiertasesp](https://www.facebook.com/puertasabiertasesp)

🐦 | [pabiertasespana](https://twitter.com/pabiertasespana)

📷 | [puertasabiertas_es](https://www.instagram.com/puertasabiertas_es)

▶ | [puertasabiertasespana](https://www.youtube.com/channel/UC...)

📍 | [puertasabiertasesp](https://www.puertasabiertasesp.org)



Puertas Abiertas
Sirviendo a los cristianos perseguidos

Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por causa de mí, este la salvará.

Lucas 9:24

Una cosa es sufrir persecución y otra es saber que puedes sufrirla como consecuencia de tus acciones.

La iglesia clandestina consiste en un movimiento de iglesias que se reúnen en casas o lugares secretos. Se reúnen para fortalecerse en la fe y para ayudar a otros a conocer a Cristo. Precisamente, es en este hecho donde existe el peligro de sufrir persecución.

Al invitar a una persona nueva a su casa, uno no sabe a quién está invitando, si es una persona que tiene un deseo sincero de conocer a Jesús o si su intención es descubrir dónde está la iglesia y quién es parte de ella. Los cristianos clandestinos corren este peligro por amor a los que se pueden salvar.

Una de las cosas que más me asombra de los cristianos que viven su fe en la clandestinidad es su comprensión del concepto de haber muerto en Cristo. Han entendido que fueron crucificados con Él, y ahora vive en ellos.

Al tener esta certeza, están dispuestos a pagar el precio necesario para ayudar a otros a conocerle.

Para nosotros, que vivimos con mayor libertad religiosa, la decisión de seguir a Cristo no implica, necesariamente, aceptar la persecución. En nuestro país no nos echarán de nuestros trabajos, no seremos encarcelados, ni nos tirarán piedras por haber creído en Cristo.

Aun así, tenemos que elegir morir a nosotros mismos. Cada día tenemos que tomar la cruz y seguirle.

Esta es una batalla que tenemos que luchar toda nuestra vida. Enfrentar nuestros miedos con la promesa de la presencia de Dios en nosotros y escoger vivir por fe asumiendo los riesgos que eso pueda suponer. Pero como nos dice Cristo, el que quiera salvar su vida la perderá y el que la pierda, la salvará.

“

«Los cristianos clandestinos corren este peligro por amor a los que se pueden salvar».



Ted Blake

Ted Blake
Director de Puertas Abiertas España

Una oración: Sobrevivir a la prisión

Cuando Ali y Zahra, un matrimonio iraní, fueron interrogados y maltratados, la oración fue lo que les sostuvo. Tu apoyo fue su sostén durante años de persecución; ahora, su fe es más fuerte que nunca.



Cuando Ali y Zahra conocieron a Jesús, sabían que la decisión de seguirle cambiaría sus vidas para siempre. Ali había sido liberado de su adicción a las drogas el día que entregó su vida a Cristo, así que no pensaba volver atrás, pero esta pareja vivía en Irán, un país en el que los seguidores de Jesús se encuentran entre los creyentes más perseguidos del mundo.

No pasó mucho tiempo antes de que Ali y Zahra fueran detenidos por primera vez. «De camino a la cárcel borré varios números de mi teléfono para mantener a salvo a otros creyentes», dice Ali. «Cuando llegué, me llevaron a una celda sin luz, aseo ni mantas. Me interrogaron y golpearon. Su objetivo era infiltrarse en la iglesia».

Aunque finalmente fueron liberados, los siguientes dos años estuvieron marcados por la persecución, el acoso, las amenazas y la violencia. «Cada día estaba marcado por el sufrimiento, era una tortura», dice Ali. Nadie quería contratarle, sus hijos habían sido expulsados de la escuela y su familia y amigos se habían convertido en sus enemigos. Además, en cualquier momento podrían volver a ser detenidos e interrogados.

Pero hubo algo que marcó la diferencia para Ali y Zahra: tu oración. Ser conscientes de que la iglesia en el mundo estaba acompañándolos por medio de la oración lo significaba todo para ellos, y Dios respondió de una forma poderosa.

«Durante el aislamiento en prisión, la oración era lo único que nos daba fuerzas», dice Ali. «Nada más. Sólo Dios puede llegar a esos lugares oscuros. Somos parte del Cuerpo de Cristo, sin importar dónde estemos».



Descubre esta y otras historias en
puertasabiertas.org/ clandestinos

Zahra añade: «Mientras estaba en la cárcel pensaba: hay gente que me ama y llora por mi dolor y, lo más importante, ora por mí. Sin el poder de Dios no habría podido soportar el encarcelamiento».

“

«Durante el aislamiento en prisión, la oración era lo único que nos daba fuerzas».

Ali y Zahra tomaron la difícil decisión de abandonar Irán y ahora viven en Turquía. Gracias a tu generoso apoyo hemos podido ayudar a esta familia: participaron en un seminario para comenzar a curar las profundas heridas de la persecución y recuperarse del trauma de la prisión y los interrogatorios. Tu oración y apoyo recordaron a esta pareja que no están solos.

Hoy, gracias a ti, su fe es más fuerte que nunca. «Si pudiera volver atrás, ¿volvería a escoger a Jesús?», se pregunta Ali. «¡Sí! En medio de estos sufrimientos Cristo nunca me dejó. No puedo vivir sin Él, no hay otra opción».



«Si pudiera volver atrás, ¿Volvería a escoger a Jesús? ¡Sí!»

Ora

Da gracias a Dios por la fe de Ali y Zahra, así como por la de sus hijos, Daniel y Samuel.

Ora para que Dios ayude a esta familia a superar el trauma y les llene de esperanza para el futuro.

Ora para que la iglesia en Irán continúe perseverando con valentía a pesar de la intensa oposición

— EN TIERRA HOSTIL —

**CASAS
ABIERTAS**

**PUERTAS
ABIERTAS**

Imagina que, cada vez que abres tu casa a alguien que está buscando a Jesús, también te arriesgas a que la persecución llegue hasta ti.

Esto sucede en Asia Central, donde los cristianos de trasfondo musulmán enfrentan una oposición violenta. Con tu apoyo estás haciendo que tu familia clandestina continúe manteniendo abierta la puerta al Evangelio.

Ruslan* está sentado en la mesa de la cocina de una típica familia de Asia Central. Está junto a un grupo de nuevos creyentes de trasfondo musulmán. A simple vista, parece que están tomando té y teniendo una reunión silenciosa y serena. Pero están haciendo mucho más: están adorando a Dios. Cuando se unen, estos creyentes clandestinos alaban a Dios con todo su corazón y, llenos de amor por Jesús y por sus hermanos, sus ojos brillan de alegría por estar juntos de nuevo.

*Esta escena tiene lugar en Asia Central**, una región en la que los creyentes enfrentan el rechazo, castigo, violencia e incluso la muerte; y líderes cristianos, como Ruslan, se arriesgan a ser perseguidos cada vez que abren sus puertas.*

Ola de persecución

Muchos musulmanes de Asia Central están entregando sus vidas a Cristo. En ocasiones, se desilusionan del islam y comienzan una búsqueda en otra parte. Otras veces, tienen sueños y visiones que los llevan a Cristo; también puede suceder que un amigo cercano comparta con ellos su fe.

Pero la decisión de seguir a Jesús tiene un alto precio. Ruslan dice: «La persecución es una ola creciente. Empieza poco a poco y luego va aumentando».

Para los nuevos creyentes, su propia familia puede convertirse en su principal amenaza. La madre de Ruslan se opuso agresiva y públicamente a la nueva fe de su hijo cuando este se convirtió. Desde entonces, Ruslan ha soportado años de persecución.

* Nombres cambiados por motivos de seguridad

** No podemos revelar el nombre del país en el que trabajamos por motivos de seguridad.

Su casa es objeto de vandalismo sistemático, rompen sus ventanas una y otra vez. Su hija recibió una paliza en la escuela y sus compañeros musulmanes la amenazaron con quemarle la cara con ácido.

En un pueblo de la región, los clérigos musulmanes hicieron la vida imposible a los nuevos creyentes. Les decían: «Vuestros hijos ya no pueden ir a la escuela; vuestro ganado no puede comer la hierba del ganado musulmán, ni podéis usar agua para regar vuestros campos».

Para estas familias, sobrevivir es una lucha diaria.

Invitados a entrar

Con un grado de opresión tan alto, la fe debe ser firme. «Si abres tu casa, tienes que ser un creyente comprometido y serio», dice Ruslan, «estás abriendo las puertas a la posibilidad de ser perseguido».

Además de abrir las puertas de su propia casa, Ruslan visita salones y cocinas de todo el país. Conduce un coche poco llamativo, y llega tarde por la noche para mantenerse oculto. Una vez dentro, Ruslan ora y adora a Dios con el resto del grupo (aunque parecería que simplemente están tomando té), y comparte el Evangelio con los hombres y mujeres que se convierten del islam.

Se trata de un trabajo peligroso y arriesgado, pero, sin este apoyo vital, los nuevos creyentes podrían sentirse solos y desanimados y terminar perdiendo la fe.

“

«No sois gente corriente, sino una respuesta de parte de Dios».

Ruslan es comprometido y audaz, pero no podría realizar su labor sin personas como tú. «Gracias a tu oración y apoyo podemos sobrevivir en este entorno hostil», dice.

Tú eres parte de la familia de la que dependen Ruslan y otros cristianos aislados. «Una respuesta de parte de Dios».

“

«Nuestra iglesia es pobre, pero cuando no podemos ayudar a la gente, tú sí lo haces».

Durante más de una década, tu generoso apoyo ha fortalecido la fe y el ministerio de Ruslan. «Vosotros disteis el primer paso para encontrarme. Me ayudasteis cuando no podía pagar el tratamiento médico», dice Ruslan.

Cuando los cristianos clandestinos fueron desterrados de su comunidad, Puertas Abiertas proporcionó ayuda de emergencia para salvar sus vidas. «Algunos creyente recibieron heno, otros recibieron agua, y otros máquinas de coser o herramientas con las que poder ganarse la vida. Nuestra iglesia es pobre, pero cuando no podemos ayudar a la gente, tú sí lo haces», dice Ruslan.

En toda Asia Central tu apoyo sirve para que los cristianos clandestinos se mantengan firmes en la fe. Con tu ayuda, estás dando a la gente valor para hablar a otros de Jesús y ser sal y luz a sus familias. Tú haces que los cristianos aislados sientan que no están solos.

Para Ruslan, tú eres parte de la familia que Dios le ha enviado. «Lo que hacéis es esencial», dice. «No sois gente corriente, sino una respuesta de parte de Dios. Sabemos que no estamos solos, sino que somos parte de una gran familia en Cristo. ¿Y qué hace una familia? Apoyarse en los momentos más difíciles».

«Dios hace habitar en familia a los desamparados».

Salmos 68:6

Visita 

puertasabiertas.org/clandestinos

para ver el vídeo de Ruslan.





CALENDARIO DE ORACIÓN

MAYO

Domingo 1 | Burkina Faso

Los ataques extremistas han provocado que los seguidores de Cristo se vean obligados a dejar sus hogares y aldeas; muchos han sido forzados a vivir en campos para refugiados. Da gracias a Dios porque ha habido menos ataques violentos y ora para que el país recupere la paz.

Lunes 2 | Níger

En la región del Sahel ha habido un gran aumento de ataques por parte de radicales islamistas durante los últimos años. Además, el gobierno ha perdido mucho territorio frente a los yihadistas. Ora para que Dios conceda sabiduría a los gobernantes del país y puedan detener la violencia de estos grupos, la cual afecta mucho a los creyentes.

Martes 3 | Bután

En Bután se espera que todos los ciudadanos sean seguidores del budismo, y cualquiera que abandone esta religión para convertirse en seguidor de Jesús es visto con recelo. Ora para que Dios dé sabiduría a los líderes de las iglesias a la hora de trabajar con los nuevos creyentes.

Miércoles 4 | Túnez

Las personas que, habiendo practicado el islam, se convierten al cristianismo, son vulnerables de sufrir persecución por parte de sus propios familiares y por parte de la comunidad a la que pertenecen. Ora para que los cristianos de Túnez sean llenos de valentía y que su fe sea renovada.

Jueves 5 | Omán

En Omán, la religión autorizada por el estado es el islam, y todos los ciudadanos omaníes deben ser musulmanes. Ora para que Dios abra puertas y brinde oportunidades para que los cristianos hablen a otros acerca de Jesús; ora también para que los creyentes que viven aislados puedan tener comunión con otros seguidores de Cristo.

Viernes 6 | Cuba

El gobierno de Cuba, siendo una dictadura socialista, no permite otro tipo de organizaciones civiles, ya sean organismos internacionales o iglesias. Ora para que en Cuba se produzca un cambio y el gobierno dé libertad religiosa a sus ciudadanos.

Sábado 7 | Etiopía

En Etiopía, la persecución que enfrentan los creyentes depende muy a menudo de la denominación a la que pertenecen. Ora para que los cristianos de todas las denominaciones del país obedezcan el mandato de unidad dado por Jesús.

Domingo 8 | Jordania

Aunque los líderes jordanos presentan el país ante el mundo como un modelo de tolerancia y diálogo, los extremistas islámicos continúan representando una amenaza para la comunidad cristiana. Ora para que los gobernantes de Jordania actúen cada vez en favor de la libertad religiosa.

Lunes 9 | Rep. Dem. del Congo

Los cristianos en la República Democrática del Congo enfrentan un nivel de violencia extremo. Ora para que Dios trastorne los planes de aquellos que atacan implacablemente a los creyentes en este país.

Martes 10 | Mozambique

Los ataques de extremistas islámicos, así como la presencia de cárteles de la droga en algunas regiones, han contribuido a aumentar la persecución contra los cristianos. Ora para que Dios obstaculice los planes de los radicales y por protección para los creyentes.

Miércoles 11 | Turquía

En Turquía se está extendiendo la ideología de que debe haber una sola religión en el país, creando una atmósfera cada vez más asfixiante para los cristianos y poniéndolos bajo una enorme opresión. Ora para que aquellos que viven bajo esta presión por su fe se mantengan firmes y que su amor por Él crezca cada vez más.

Jueves 12 | México

Las redes criminales se han extendido por todo México, y los cristianos enfrentan el peligro constante de ser atacados al oponerse a la corrupción y al tráfico de drogas. Ora para que Dios llene de valentía a los creyentes para continuar proclamando el Evangelio en medio de estos desafíos.

Viernes 13 | Camerún

El grupo extremista islámico Boko Haram está activo en el norte de Camerún matando y asesinando cristianos. Ora por la paz en todo el país y pide a Dios que frustré los planes de aquellos que promueven al odio y a la violencia.

Sábado 14 | Tayikistán

Es común que las autoridades tayikas allanen las Iglesias y que los miembros sean interrogados e, incluso, torturados. Ora para que Dios fortalezca y conceda resistencia a los pastores y líderes de estas iglesias, especialmente a aquellos que son detenidos o están siendo monitorizados por el gobierno.

Domingo 15 | Brunéi

Dejar el islam por otra religión es ilegal en Brunéi. Ora para que Dios transforme el corazón del sultán de Brunéi y le revele su amor y misericordia, y también que proteja a los creyentes que enfrentan la persecución por parte de sus propias familias.



Lunes 16 | Kazajistán

El gobierno ha ido incrementado su control sobre la libertad religiosa, lo que significa mayor vigilancia, redadas durante las reuniones en las iglesias y arrestos. Ora para que Dios obre en los corazones de los líderes del país y actúen en favor de la libertad religiosa.

Martes 17 | Nepal

Los cristianos de trasfondo hindú experimentan gran persecución en Nepal, ya que son vistos como personas que quebrantan su identidad cultural cuando se convierten al cristianismo. Ora por protección y sustento para los creyentes aislados y vulnerables en las aldeas remotas de este país.

Miércoles 18 | Kuwait

La conversión del islam a otra fe no está oficialmente reconocida en Kuwait. Ora por protección para aquellos que deben mantener su fe en secreto y para que el gobierno dé a los cristianos más libertad para adorar y compartir su fe.

Jueves 19 | Malasia

En Malasia, el gobierno monitoriza la actividad de las iglesias cristianas y es ilegal compartir el evangelio con los musulmanes malayos. Ora por libertad religiosa en este país y para que los creyentes puedan compartir las buenas nuevas libremente.

Viernes 20 | Kenia

Aunque Kenia es un país mayoritariamente cristiano, los creyentes que habitan en el noreste y en las zonas costeras viven con el temor constante de ser atacados. Ora para que estos hermanos experimenten el amor, la paz, y el gozo de Dios en medio de circunstancias tan difíciles.

Sábado 21 | Sri Lanka

La supremacía budista continúa dominando el país, y todos los cingaleses (grupo étnico indio) son considerados budistas, por lo que los cristianos de la región son tratados como ciudadanos de segunda. Ora para que Dios cambie los corazones de las personas en el país y para que las autoridades promuevan la igualdad, independientemente de las creencias religiosas.

Domingo 22 | Comoras

Los cristianos en las Comoras no pueden compartir su fe libremente; si lo hacen, se enfrentarán a diferentes consecuencias de tipo legal. Ora para que los cristianos experimenten la paz y la protección de Dios y para que, a pesar de las restricciones, encuentren oportunidades para compartir su fe de forma segura.

Lunes 23 | Emiratos Árabes Unidos

Los creyentes de trasfondo musulmán, así como los cristianos nativos, sufren un alto nivel de persecución, mientras que a los cristianos extranjeros no se les permite evangelizar u orar en público. Ora para que, a pesar de la opresión, Dios use a los cristianos en el país para difundir el mensaje de esperanza.

Martes 24 | Tanzania

La actitud autoritaria del presidente de Tanzania empieza a generar problemas en la ciudadanía, en especial respecto a la comunidad cristiana. Ora para que Dios obre en la vida y el corazón del presidente y para que permita que las personas practiquen su fe libremente.

Miércoles 25 | Azerbaiyán

En Azerbaiyán, las actividades religiosas están reguladas por el estado, y nadie puede realizarlas fuera de su control. Según ciertos informes, se sabe que hay agentes estatales infiltrados en las congregaciones. Ora para que las iglesias sean cautelosas y para que Dios proteja a los cristianos de estos agentes infiltrados en ellas.

Jueves 26 | Palestina

En Palestina, la influencia de la ideología islámica radical está presente en la sociedad, y las iglesias tradicionales tienen que ser cuidadosas en su trato con los musulmanes. También los judíos radicales hostigan a los líderes cristianos. Ora por sabiduría para los creyentes en su trato con estos grupos radicales.

Viernes 27 | Yibuti

La militancia islámica está creciendo en este país y es probable que aumente la hostilidad hacia los cristianos. Ora para que Dios capacite a los creyentes para soportar cualquier hostilidad que puedan enfrentar y para que utilicen el sufrimiento para mostrar a los no creyentes el amor de Jesús.

Sábado 28 | Kirguistán

Kirguistán sigue siendo uno de los países de Asia Central con menor nivel de persecución contra los cristianos, pero debido a la caótica situación política actual y a las propuestas de futuras restricciones, los cristianos se sienten vulnerables. Ora para que Dios les dé fortaleza y que se mantengan firmes en la fe.

Domingo 29 | Marruecos

Imen* fue expulsada de su casa por causa de Cristo, mientras que Ahmad* tuvo que irse a otra ciudad debido al rechazo de la gente de su comunidad por su fe cristiana. Ora por fortaleza para estos dos creyentes de Marruecos.

Lunes 30 | Argelia

El año pasado, la iglesia experimentó mucha presión por parte de las autoridades, que intentaron frenar su crecimiento. Parece que la situación está cambiando lentamente. Ora para que, al finalizar el año, la iglesia pueda mirar atrás y ver las maravillas que Dios ha hecho.

Martes 31 | Mali

Frente al aumento de la influencia de la ideología radical islámica y la ruptura de la cohesión social por la que Malí era admirada, ora para que la iglesia pueda continuar utilizando con valentía todas las oportunidades para llevar el mensaje a aquellos que no conocen el Evangelio.

«Perseverad en la oración».

Colosenses 4:2



CALENDARIO DE ORACIÓN

JUNIO

Miércoles 1 | Cristianos clandestinos en Asia Central

Azamat* fue amenazado y torturado psicológicamente tras una redada policial que tuvo lugar en su iglesia hace algunos años. Gracias a Dios, Azamat está completamente recuperado y puede desempeñarse con normalidad. Ora por los cristianos clandestinos de esta región, para que continúen adelante a pesar de la opresión.

Jueves 2 | Kazajistán

En los dos últimos dos meses y de forma repentina, Kazajistán ha sido noticia a nivel mundial debido a los cambios en el gobierno. Ora para que, en esta nueva etapa, la iglesia se fortalezca y pueda mostrar el amor de Dios a los que lo necesitan.

Viernes 3 | Bangladés

Ora por protección para los cristianos, especialmente los de trasfondo musulmán, los que viven solos y los que son creyentes clandestinos. Ora también para que tengan la seguridad de que son salvos y crezcan espiritualmente en Cristo Jesús.

Sábado 4 | Maldivas

Este año, la organización Human Rights Watch aconsejó al gobierno de Maldivas que dé prioridad a los esfuerzos para reformar el poder judicial y frenar la corrupción extendida y permanente. Ora para que el gobierno preste atención a este consejo y para que, como resultado de estas reformas, los ciudadanos gocen de una vida más pacífica en el país.

Domingo 5 | Sur de Asia

Cuando una pareja de ancianos se convirtió al cristianismo fue despojada de todos los beneficios sociales y demás subsidios que se brindan a los ancianos en su aldea. Ora para que Dios provea para sus necesidades y para que les envíe personas que puedan cuidar de ellos.

Lunes 6 | Indonesia

En Indonesia, cada vez más jóvenes se están convirtiendo al cristianismo, especialmente en el último año. Ora para que la sabiduría, el valor y la gracia de Dios sean sobre estos jóvenes creyentes de trasfondo musulmán.

Martes 7 | Vietnam

Da gracias a Dios por el «Banco de Vacas», a través del cual muchas familias cristianas han podido construir sus propias casas, invertir en granjas, enviar a sus hijos a la escuela, poner comida en sus mesas y dar sus diezmos. Ora para que los colaboradores de Puertas Abiertas puedan continuar expandiendo este proyecto.

Miércoles 8 | Laos

En Laos, muchos creyentes están enfrentando la expulsión de sus hogares forzados por aquellos que desprecian a los cristianos. Ora para que Dios continúe fortaleciendo la fe de todos los creyentes en este lugar, especialmente los que han quedado sin hogar por causa de su fe.

Jueves 9 | China

El gobierno chino continúa limitando a la gente para que no pueda compartir su fe públicamente con otras personas, y está obligando a todas las confesiones a alinearse con el socialismo chino. Ora para que la iglesia pueda encontrar formas alternativas de hacer crecer su relación con Dios a pesar de las dificultades que enfrenta.

Viernes 10 | Sri Lanka

Sharifa*, de 21 años, ha estado asistiendo en secreto a una iglesia cristiana, pero su familia la presiona constantemente para volver al islam. Ora para que Dios ponga una fe inquebrantable en Sharifa y en todos los jóvenes que enfrentan persecución por parte de sus familiares por causa de su nueva fe.

Sábado 11 | Argelia

Pide a Dios que dé sabiduría y fortaleza a los líderes de las iglesias que viven bajo opresión, ya que es difícil tomar las decisiones adecuadas en ese tipo de contexto. Ora para que la persecución ejercida por las autoridades contra los cristianos se alivie y no vaya en aumento.

Domingo 12 | Sudán

En esta sociedad, los cristianos, especialmente los de trasfondo musulmán, son tratados como ciudadanos de segunda; además, son marginados por sus familias y la sociedad en general, y en muchas ocasiones son objeto de violencia. Ora para que, en medio de esta situación, la fe de los creyentes siga creciendo.

Lunes 13 | Irak

Los crímenes del Estado Islámico aún tienen eco en el país, aunque ya hayan pasado siete años desde que tuvieron lugar. Ora por las muchas personas que fueron víctimas de ellos y continúan lidiando con el trauma de los horrores que sufrieron, para que se aferren a la esperanza que tienen en Cristo y que, a pesar de todo, puedan testificar de la bondad de Dios.

Martes 14 | Siria

Muchos cristianos alrededor del mundo han estado orando durante once años para que la guerra en Siria y las consecuencias que esta ha tenido cesen. Continúa orando junto con nuestros hermanos en Siria para que por fin se logre la paz.

Miércoles 15 | Líbano

Los habitantes en el Líbano se encuentran una situación desesperada debido a la devastación provocada por la guerra. Las condiciones económicas son extremadamente difíciles debido a los conflictos en la región. A todo esto, se suma la gran cantidad de refugiados que han entrado al país. Ora para que Dios levante un gobierno justo y fiable en medio de esta situación de lucha y desastre.

Jueves 16 | Guinea

En Guinea, una pequeña comunidad fulani escuchó el Evangelio y recibió a Cristo como su Salvador. Da gracias a Dios por su salvación y ora para que estos nuevos creyentes encuentren un lugar en el que reunirse, y también que sean fortalecidos para enfrentar los retos de caminar con Jesús.

Viernes 17 | Nigeria

Da gracias a Dios por el amor que el pastor Andrew tiene por su congregación y por su fidelidad en el servicio, así como por la forma en que Dios ha sostenido a su iglesia en Nigeria a pesar de la brutal persecución que enfrenta, y ora para que Dios provea a la iglesia con muchos más creyentes como el pastor Andrew.

Sábado 18 | Túnez

Ora para que Dios fortalezca y consuele a Belhsen*, que decidió mudarse a otra parte del país para compartir el Evangelio. Allí fue duramente perseguido y tuvo que regresar a su antigua ciudad. Belhsen está muy desanimado por todo el sufrimiento que ha experimentado.

Domingo 19 | Libia

No existen muchos cristianos en Libia, y aquellos que se han convertido a la fe habitualmente se encuentran con serios problemas. Es el caso de Maha*, que está teniendo grandes conflictos en su matrimonio por causa de su nueva fe. Ora para que Dios le dé sabiduría y que pueda encontrar una solución a su situación actual.

Lunes 20 | Territorios Palestinos

Ora para que Dios conceda sabiduría y fortaleza a los líderes cristianos, para poder servir al pueblo de Dios, especialmente ahora que la carga de estos se ha vuelto muy pesada, ya que muchos están luchando con la pérdida del trabajo y están sin ingresos. Ora para que puedan tener la experiencia de la que Jesús nos habla: «Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar».

* Nombres cambiados por motivos de seguridad

Martes 21 | Myanmar

Ora por la restauración espiritual y la sanidad de las heridas emocionales de los creyentes que han experimentado la pérdida de sus familiares, sus hogares, sus trabajos y sus iglesias, al ser forzados a desplazarse por causa de la guerra civil.

Miércoles 22 | Sur de Filipinas

«No podría agradecerlos lo suficiente por la ayuda que distéis a mi tribu», dijo Ameer*, que asistió a un seminario de agricultura orgánica dirigido por los colaboradores de Puertas Abiertas. Ora para que estos seminarios sean de ayuda y que las familias puedan satisfacer sus necesidades diarias a medida que van aprendiendo por medio de estos.

Jueves 23 | Corea del Norte

Los cristianos clandestinos están alegres por los suministros que reciben. Ora para Dios mueva los corazones de los creyentes alrededor del mundo para con nuestra familia en Corea del Norte y que los recursos enviados sean de gran ayuda para los cristianos clandestinos en el país.

Viernes 24 | Malasia

Las Biblia en audio han tenido un impacto significativo en aquellos que no saben leer o no tienen una Biblia en su idioma. «Realmente me ha sido de gran ayuda, ya que no puedo leer», dijo Sawai*. Da gracias a Dios por esto y ora para que muchos creyentes crezcan en la fe al oír la Palabra de Dios.

Sábado 25 | India

En este país la situación continúa siendo difícil por las consecuencias del COVID-19. Muchos se han visto afectados económicamente. Ora especialmente por aquellos que están viviendo situaciones económicas precarias, para que Dios provea y cubra sus necesidades diarias.

Domingo 26 | Laos

En mayo de 2021, Bongyang* y Faxai* fueron acusados falsamente por no respetar los protocolos contra el COVID-19 durante un culto. Bongyang aún permanece en prisión, mientras que nadie parece saber dónde se encuentra Faxai. Ora para que esta pareja se pueda reunir nuevamente y se reencontre con su hijo de 7 años.

Lunes 27 | Pakistán

A principios de este año, dos líderes fueron asesinados mientras salían de la iglesia después de orar. Fueron tiroteados en un ataque directo contra ellos. Ora por la seguridad de todos los cristianos, especialmente por aquellos que están en la lista negra de los radicales.

Martes 28 | Burkina Faso

Da gracias a Dios por la oportunidad que tuvo nuestro equipo de reunirse con Salamata*, una chica adolescente cuya iglesia fue atacada por los yihadistas y que ha experimentado el cuidado del Señor en su propia vida. Ora para que continúe viendo la mano de Dios en medio de tantos desafíos.

Miércoles 29 | Nigeria

Da gracias a Dios por sostener la fe de Charity* y su familia tras la traumática situación que vivieron, así como por la provisión que han experimentado, y ora para que Dios continúe cuidando de ellos.

Jueves 30 | Colombia

Ora para que Dios dé sabiduría y estrategias a nuestros colaboradores en Colombia, así como para que Él siga ayudándoles con el trabajo en el Centro Infantil y las diferentes áreas de trabajo con los creyentes en el país.



Canal de Telegram

Únete y recibe los motivos diarios de oración.



“

*«Gracias a tu oración
y apoyo podemos
sobrevivir en este
entorno hostil».*

**Sé la familia que
cristianos como Ruslan
necesitan y ayúdales a
mantener abierta la
puerta al Evangelio
en Asia Central.**

Ora

Da gracias a Dios por el valor de Ruslan y pídele que proteja su vida y ministerio.

Ora por la familia de Ruslan, que valientemente abre su casa a aquellos musulmanes que buscan a Jesús.

Ora para que los creyentes aislados de Asia Central sean conscientes de que su familia en Cristo de todo el mundo está con ellos.

Dona

**Con
91 €**

Podríamos proporcionar ayuda básica a una familia cristiana aislada que sufre dificultades económicas por causa de la persecución.

**Con
137 €**

Podríamos organizar un seminario de formación para que líderes valientes como Ruslan puedan continuar sirviendo a otros.

**Con
182 €**

Podríamos capacitar a un creyente clandestino para desempeñar algún oficio y poder mantener a su familia.

Escribe

Envía unas palabras de ánimo a los cristianos aislados de Asia Central. Entra en puertasabiertas.org/escribe

«NUNCA TE DEJARÉ»

Con apenas 15 años, Dhea fue violada y quedó embarazada; como no estaba casada, fue condenada a 100 latigazos y dos años de prisión. Lo que parecía el final para ella se convirtió en el inicio de una nueva vida.

«Desde muy joven deseaba complacer a Dios. Pensaba que la mejor manera de hacerlo era ser una buena musulmana, así que cumplía con todos los ritos», dice Dhea.

Cuando tenía 15 años, Dhea fue violada por un hombre muy respetado de su comunidad. No se lo contó a nadie, pero a los pocos meses se dio cuenta de que aquella violación la había dejado embarazada.

Pensaba que, además de ser condenada, iría al infierno por su pecado. «La sentencia fue de cien latigazos y dos años de cárcel. Un guardia me golpeó con un látigo de hierro y cuero mientras la gente miraba. Me rompieron las piernas para que no pudiese ponerme en pie y luego me metieron en la cárcel».

Un encuentro fortuito

Durante el encarcelamiento, Dhea tuvo que ser llevada al hospital porque contrajo malaria. Parecía que su situación solo empeoraba, pero en aquel hospital tuvo un encuentro que cambió su vida para siempre.

«Me sacaron de mi celda para ponerme una inyección. Un hombre extranjero me preguntó por qué estaba en prisión. Hablamos cinco minutos y volví a mi habitación».

Aquel hombre resultó ser un misionero llamado por Dios a compartir el evangelio en la región.

Las autoridades sólo le habían permitido estar allí durante dos semanas, pero fue el tiempo suficiente para conocer a Dhea.

Cuando por fin salió del hospital, el misionero le envió una Biblia a la cárcel.

«Me enfadé mucho. ¿Cómo podía enviarme eso a la cárcel? Si alguien lo veía recibiría un castigo mucho mayor. Pensé que lo mejor sería quemarla», recuerda Dhea.

El dilema espiritual

«Al encender la cerilla me di cuenta de que era un libro prohibido, así que nadie lo habría visto nunca. Como pensaba que iría al infierno de cualquier forma, decidí leerlo antes».

Las primeras palabras que Dhea leyó fueron las del Salmo 139:16: «Mi embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron luego formadas». Apagó la cerilla. Ahora no podía quemarlo.

“
«Aunque nadie me explicó nada, el Espíritu Santo me guio hasta comprender que Jesús era mi Dios, mi Salvador».

«Durante los siguientes nueve meses lo leí cada día. Leía cosas que nunca había oído: que Dios era amoroso y misericordioso. Leí sobre la vida de Jesús. Aunque nadie me explicó nada, el Espíritu Santo me guio hasta comprender que Jesús era mi Dios, mi Salvador».

“

*«Sentí una mano sobre mi cabeza
y una voz que me decía:
“A partir de hoy estaré contigo.
Nunca te dejaré”».*

Luz en la oscuridad

Tiempo después Dhea tuvo un sueño: «Estaba en un lugar muy oscuro mientras una luz venía hacia mí. Empecé a caminar hacia ella; la luz era cada vez más grande. Me di cuenta de que había una puerta delante de mí. Entré y todo el lugar se llenó de luz. Una luz como nunca antes había visto. En aquel momento, sentí una mano sobre mi cabeza y una voz que me decía: “A partir de hoy estaré contigo. Nunca te dejaré”».

Al salir de la cárcel, Dhea no pudo mantener su fe en secreto durante mucho tiempo. «Les hablé a mis padres de aquella voz y de lo que había leído en el libro, pero se escandalizaron. La mayoría de las veces me gritaban. Creo que ni siquiera me escuchaban».

En el país de Dhea, abandonar el islam es una gran traición, lo peor que una persona puede hacer, así que su familia la repudió. Su comunidad la tomó por loca. Finalmente volvió a ser encarcelada. «Fue mucho peor. Se burlaban y decían: Jesús vendrá y te salvará», dice. Cuando salió de la cárcel, Dhea se trasladó a otro país.

Seguidora de Jesús

Así fue como Dhea comenzó una nueva vida: fue a la iglesia, estudió, trabajó y comenzó una etapa completamente diferente. Sin embargo, echaba mucho de menos a su casa y su familia. Aunque al principio ni siquiera respondían a sus llamadas, el paso del tiempo fue ablandando sus corazones y Dhea pudo compartir su fe con ellos.

Dhea se convirtió en sanitaria y como vivía en un país cercano al suyo, muchos de sus conocidos comenzaron a acudir a ella. «Vienen para que les ayude porque en mi país no hay hospitales especializados. Les trato como si fuesen mi familia, aunque ellos a veces ni siquiera quieren comer conmigo porque soy una seguidora de Jesús. Pero no es mi amor: es el amor de Dios».

Ora

• Ora para que Dios sea revelado a más personas como Dhea a través de sueños y visiones, a través de su Palabra y a través del trabajo misionero.

• Ora por sabiduría y protección de Dios sobre todos los que trabajan en el ministerio.

• Ora para que los cristianos del país puedan mostrar el amor y la misericordia de Dios.





EN PERSPECTIVA

POR ELENA MOICHE
Pastora y psicóloga

Marginados por causa de Cristo

Es mucha la literatura que habla sobre la marginación social, económica o cultural, pero escasa cuando se trata por causas religiosas. Este tipo de marginación se encuadra dentro de la llamada «marginación artificial de exclusión», definida por la sociología como «la marginación que sufren los grupos sociales que no han provocado la marginación que padecen, sino que arranca de conductas y hechos que no son aceptados por el medio social de referencia».

En el mundo, más de 360 millones de cristianos enfrentan persecución debido a sus creencias, siendo la marginación una de las consecuencias que sufren y que engloba: desprecios, expulsión de sus comunidades, aislamientos familiares, rechazo y, en definitiva, la falta de garantía a una vida digna.

Las consecuencias psicológicas en las personas de cualquier tipo de marginación son muy graves, y el cristiano, como cualquier otro ser humano, creado como una unidad de espíritu, alma y cuerpo, sufre en su mente los efectos devastadores de la estigmatización; afectando a todas las áreas: cognitiva (inteligencia y autorregulación, etc.), emocional (autoestima, identidad, etc.) y del comportamiento (agresividad, hostilidad, etc.).

Es a nivel emocional donde encontramos las consecuencias más graves, siendo las más comunes los trastornos de ansiedad derivados por las preocupaciones y los miedos intensos que generan las situaciones diarias de marginación.

El rechazo que sufren las personas marginadas por parte de su núcleo familiar o comunidad genera una pérdida de identidad familiar y cultural, dañando su sentido de pertenencia, generando sentimientos de soledad y afectando a su autoestima. Cuando este rechazo conlleva incluso la huida del país, tienen que luchar además con la incertidumbre de no saber si podrán volver o el dolor de tener que dejar atrás a sus familiares.

Si esta situación de estrés se alarga en el tiempo, aumenta la posibilidad de padecer patologías relacionadas con la depresión, causada por el sentimiento de impotencia e indefensión aprendida; al sentir la persona que es incapaz de modificar la situación que padece. El desgaste emocional y físico que conlleva la sobreexposición al estrés y la ansiedad altera todos los procesos del cuerpo, generando también consecuencias físicas, algunas de las cuales son: problemas digestivos, dolores de cabeza, tensión y dolor muscular, enfermedades cardíacas, etc.



En la marginación por causas religiosas no olvidamos como las mujeres y niñas pueden sufrir una doble marginación, ya que no sólo son marginadas por su fe. Si además han sido víctimas de secuestro y violación, en muchas familias y comunidades no son aceptadas cuando son liberadas, por lo que, sumado al daño emocional que ya sufren derivado de la situación vivida (trastorno de estrés postraumático), además se les añaden las consecuencias psicológicas del rechazo, acrecentando mucho más el trauma.

*«En el mundo tendréis
aflicción; pero confiad,
yo he vencido al mundo».*

Con este panorama expuesto podríamos pensar si el cristiano que sufre persecución está «hecho de alguna otra pasta» que nosotros no entendemos, porque, a pesar de todas las consecuencias psicológicas, además de las físicas, sigue manteniendo su fe.

La identificación con Jesús, el marginado, que fue humillado, rechazado por su propio pueblo y muerto en la cruz como un delincuente, nos da las claves para soportar cualquier tipo de consecuencia de la marginación. Jesús tenía clara su identidad, sabía quién era, de dónde había salido y a dónde iba. Juan 13:3 dice: «sabiendo Jesús que el Padre le había dado todas las cosas en las manos, y que había salido de Dios, y a Dios iba», aun en medio del sufrimiento no actuaba desde una posición de debilidad, sino de completa autoridad. Y el creyente dispone de esa misma autoridad en Cristo Jesús, que lo capacita en medio del dolor y del sufrimiento para poner su esperanza, no en esta vida momentánea, si no en la eterna.

Elena Moiche

Ilustración: Antonio Diu

RINCÓN DE ANUNCIOS

30 Días de Oración por Afganistán.

Todos los creyentes afganos con los que tratamos solo piden una cosa: ORACIÓN.

Te invitamos a interceder por Afganistán durante 30 días. Más aún, te pedimos que en cada oración proclames el nombre de Dios: Porque en Su nombre hay esperanza, poder y salvación.

Descarga la guía de oración:

www.puertasabiertas/30dias

Muchas más historias

Las historias que tenemos para contarte son muchas y no caben en esta revista, pero están a tu disposición en nuestra web. Visita:

puertasabiertas.org/clandestinos

para conocerlas. Encontrarás vídeos, testimonios, motivos de oración y mucho más.

Peticiones de oración diarias en tu móvil



Únete a nuestro canal de Telegram y recibe los temas diarios de oración.

Busca **Puertas Abiertas España** en la app. Enlace: t.me/puertasabiertasesp

Juega tu papel

Implica a otros en la oración por la Iglesia Perseguida. SUMA nuevos compañeros de oración.

¡Recibiréis gratis una pulsera!
puertasabiertas.org/suma



TU IMPACTO

Cómo tu compromiso marca la diferencia

Bendiciendo

La Navidad es tiempo de celebración para los cristianos de todo el mundo. Una época para disfrutar en familia, durante la cual también recordamos a nuestros hermanos que sufren por su fe.

¿Pero qué frutos dan finalmente las semillas plantadas por tantos corazones bienintencionados?

Te contamos los resultados de la Campaña de Lotes de Navidad que hicimos el pasado mes de diciembre, y que ha permitido arropar con nuestro amor a los creyentes de Asia Central.

En diciembre de 2021, desde Puertas Abiertas organizamos una campaña de apoyo a los cristianos que sufren persecución por causa de su fe en Asia Central. Una de las regiones del mundo donde la fe cristiana está más amenazada, según nuestra Lista Mundial de la Persecución, con verdaderos «agujeros negros» de discriminación religiosa como Afganistán, Irán o Kazajistán.

Parte de la campaña consistió en la preparación de unos lotes navideños, que incluían diversos regalos, así como un código QR. Cuando se escaneaba el código con un teléfono móvil, se accedía a un corto de animación sobre la Natividad de Jesús, que es la razón de ser de la Navidad. Las cajas se distribuyeron entre orfanatos, familias de bajos ingresos, niños discapacitados y hospitales. También se organizaron actos de celebración en la calle y en diferentes espacios comunitarios.

Gracias a estos lotes navideños, muchos de estos niños pudieron recibir regalos de Navidad y conocer del amor de Cristo por primera vez en su vida. En total, 25.444 niños sintieron el abrazo fraternal del cuerpo de Cristo a través de los obsequios. Y se sumaron a la celebración del



nacimiento de Jesús, quien es la razón de la fe y esperanza para los cristianos de todo el mundo.

Afganistán, motivo de preocupación

Por primera vez, con esta acción pudimos llegar a los niños y las familias de los refugiados afganos, uno de los colectivos que sufre una mayor persecución religiosa desde la vuelta de los talibanes al poder el año pasado. Por esa razón, Afganistán ha pasado este año a liderar la Lista Mundial de la Persecución 2022.

En total, se hizo una inversión de más de 259.000 € en este proyecto (incluyendo los costes directos e indirectos), suma obtenida gracias a los generosos donativos de creyentes en todo el mundo que, como tú, marcáis la diferencia.



Muchas gracias por tu aportación. Puedes conocer más sobre el trabajo en Afganistán y otros países de Asia Central en nuestra página web: puertasabiertas.org/ clandestinos

Cada vez que Ruslan abre su casa, se arriesga a que la persecución entre.

¿Nos ayudas a mantener abierta la puerta al Evangelio en toda Asia Central?

Si un musulmán quiere conocer a Jesús, Ruslan y su familia le invitan a entrar en su casa. Al igual que lo haría cualquier grupo de una iglesia en casa.

Pero en Asia Central esto supone un gran riesgo. La casa de Ruslan ya ha sido objeto de vandalismo sistemático. Además, su hija ha recibido una paliza y fue amenazada.

Para los nuevos creyentes de trasfondo musulmán, la fe en Cristo tiene un alto precio. Puede implicar que sus hijos sean impedidos de ir a la escuela, que su ganado no pueda pastar o no tener agua para regar los cultivos. «La persecución es una ola creciente. Empieza poco a poco y luego va aumentando», dice Ruslan.

Los cristianos aislados de Asia Central dependen de ti, su familia en Cristo, para recibir oración y apoyo.

Con 91 € podríamos proporcionar ayuda básica a una familia cristiana aislada que sufre dificultades económicas por causa de la persecución, proporcionando recursos para pagar facturas médicas o formación para desempeñar un trabajo.

Sé la familia que cristianos como Ruslan necesitan y ayúdales a mantener abierta la puerta al Evangelio en Asia Central.

Continúa orando por la iglesia perseguida y, si puedes, haz un donativo.

Gracias.

Formas de realizar un donativo

 A través de www.puertasabiertas.org

 Mediante **transferencia** o ingreso en una de las cuentas indicadas más abajo.

Santander:
ES49 0049 1294 36 2210151267

La Caixa:
ES18 2100 1659 75 0200136469

BBVA:
ES17 0182 6546 42 0201574370

Por favor, en el concepto de tu ingreso o transferencia indica:

R138 (NOMBRE y APELLIDO)

Envíanos el comprobante por una de estas vías: donaciones@puertasabiertas.org o por Whatsapp al **955 944 770**

 **Puertas Abiertas**